



## **BUPATI SUMBA BARAT**

---

### **PANDUAN PEMAHAMAN**

Sebagai titik berangkat suatu kebijakan dari waktu ke waktu untuk memahami dan mencermati secara sungguh-sungguh apa yang dimiliki daerah serta pelbagai tuntutan dan harapan pada pemangku kepentingan untuk mensejahterakan kehidupan masyarakat yang diapresiasi dengan berbagai kebijakan, program, kegiatan dan strategi. Untuk merespon semua itu setiap tahun secara berkala diterbitkan berbagai dokumen tertulis yang menampilkan berbagai kondisi dan situasi sebelumnya, saat ini serta harapan-harapan kedepan berupa prediksi dan upaya-upaya.

Berbagai data dan informasi yang diterbitkan selain ditujukan untuk menampilkan berbagai capaian kinerja terkini juga ditujukan untuk menyamakan persepsi antar pemangku kepentingan untuk menyatukan langkah dalam berkarya membangun Pada Eweta Manda Elu tercinta ini.

Dari data, angka, grafik dan informasi yang ditampilkan ini diharapkan memberi pengaruh positif dan mendidik, tidak berpikir stereotype melainkan membangun sikap kerja yang dinamis dan produktif bagi semua pihak.

Dalam kebersamaan membangun daerah Pada Eweta Manda Elu tercinta ini, yang walaupun dengan pelbagai kondisi yang sukar dan sulit, hendaknya kita tetap membangun persahabatan dan kekeluargaan untuk bersama-sama melayani yang sekecil apapun kepada masyarakat dengan ketulusan hati akan sangat berarti dan bermakna bagi Nusa dan Bangsa khususnya Daerah Kabupaten Sumba Barat.

Disadari masih banyak hal yang belum dipenuhi dalam rangkuman informasi ini, untuk pengembangannya diperlukan berbagai saran, kritik, ide, gagasan berpikir demi penyempurnaannya.

Kiranya sajian ini merupakan informasi yang bersifat umum, bermakna dan bernilai bagi semua orang, oleh sebab itu apabila ada kekurangan dan kekhilafan mohon dikritisi dalam suasana kekeluargaan dan harmonis.

Sekian dan terima kasih

Tuhan melindungi dan memberkati kita sekalian

Teriring Salam dan DOA.

Waikabubak, 22 Desember 2015

**PENJABAT BUPATI SUMBA BARAT,**



**Drs. PAULUS S. K. LIMU**